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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA UCV  
DEL 31 DE DICIEMBRE DE 2021 

 
EL DÍA 31 DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO, EN LOS CORRESPONDIENTES DOMICILIOS DE LOS MIEMBROS DEL COLEGIADO, EN 

ESTRICTA OBSERVANCIA DEL AISLAMIENTO SOCIAL OBLIGATORIO DISPUESTO POR EL GOBIERNO PARA CONTRARRESTAR LA EMERGENCIA 

SANITARIA POR EL COVID- 19, SIENDO LAS OCHO HORAS,  SE REUNIERON VIRTUALMENTE MEDIANTE LA PLATAFORMA ZOOM, EN CONSEJO 

UNIVERSITARIO ORDINARIO LOS SIGUIENTES CONSEJEROS: DRA. JEANNETTE CECILIA TANTALEÁN RODRÍGUEZ, RECTORA;  DR. HERACLIO 

CAMPANA AÑASCO, VICERRECTOR ACADÉMICO;  DRA. SOPHÍA VERÓNIKA CALDERÓN ROJAS, VICERRECTORA DE BIENESTAR UNIVERSITARIO; 

DR. JORGE SALAS RUÍZ, VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN; DRA. ANA TERESA FERNÁNDEZ GILL, REPRESENTANTE DE LA JUNTA GENERAL DE 

ACCIONISTAS; DR. JOSE LUIS CASTAGNOLA SÁNCHEZ, REPRESENTANTE DE LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS; DRA. MERCEDES LÓPEZ 

GARCÍA, DIRECTORA DE GESTIÓN DE CALIDAD; DR. JUAN MANUEL PACHECO ZEBALLOS, DIRECTOR DE LA ESCUELA DE POSGRADO; DR. JUAN 

QUIJANO PACHECO, DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD; DR. EDWARD FREDDY RUBIO LUNA VICTORIA, DECANO DE LA 

FACULTAD DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA; DR. MARCO ANTONIO CARMONA BRENIS, DECANO DE LA FACULTAD DE DERECHO Y 

HUMANIDADES; DR. CARLOS MENDOZA HERNÁNDEZ, REPRESENTANTE DE LOS DOCENTES;  MGTR. RITA PATRICIA ARROYO CHÁVEZ, 

REPRESENTANTE DE LOS GRADUADOS Y LA SRTA.  LA ABOG. ROSA JULIANA LOMPARTE ROSALES, SECRETARIA GENERAL DE LA UNIVERSIDAD, 

DE CONFORMIDAD CON EL INCISO 1 DEL ARTÍCULO 26 DEL REGLAMENTO GENERAL, ASISTIÓ EN SU CONDICIÓN DE SECRETARIA DEL CONSEJO 

UNIVERSITARIO. 

 

PRESIDIÓ EL CONSEJO LA DRA. JEANNETTE CECILIA TANTALEÁN RODRÍGUEZ, RECTORA, QUIEN SALUDÓ CON SU ACOSTUMBRADA 

CORDIALIDAD A TODOS LOS ASISTENTES, LUEGO PIDIÓ A LA SECRETARIA GENERAL VERIFIQUE LA ASISTENCIA DE LOS MIEMBROS DEL 

COLEGIADO. LA SECRETARIA GENERAL INFORMÓ QUE CONTÁBAMOS CON EL QUORUM PARA DAR INICIO A LA SESIÓN. AL CONSTATAR LA 

EXISTENCIA DEL QUÓRUM REGLAMENTARIO POR LA ASISTENCIA DE TRECE INTEGRANTES DEL CONSEJO UNIVERSITARIO, LA RECTORA ABRIÓ 

LA SESIÓN.  

 

A CONTINUACIÓN, LA RECTORA RECORDÓ A LOS PRESENTES QUE COMO SE HABÍA COMUNICADO A TODOS POR VÍA ELECTRÓNICA, ESTE 

CONSEJO TRATARÍA LA AGENDA SIGUIENTE: 

 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 30 DE NOVIEMBRE DE 2021 Y CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS. 

2. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 03 DE DICIEMBRE DE 2021 Y CUMPLIMIENTO DE ACUERDOS. 

3. APROBACIÓN DE INFORME N° 313-2021-DGT-UCV DE GRADOS Y TÍTULO. 

4. APROBACIÓN DE DUPLICADO DE DIPLOMAS DE GRADOS Y TÍTULOS 

5. PEDIDOS DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO UNIVERSITARIO:  

5.1. DR. HERACLIO CAMPANA – VICERRECTOR ACADÉMICO 

5.2. DR. JORGE SALAS RUÍZ – VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN 

5.3. DRA. VERÓNIKA CALDERÓN ROJAS – VICERRECTORA DE BIENESTAR UNIVERSITARIO 

5.4. DRA. ANA TERESA FERNÁNDEZ GILL, REPRESENTANTE DE LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS. 

5.5. DR. JOSE LUIS CASTAGNOLA SÁNCHEZ, REPRESENTANTE DE LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS. 

5.6. DRA. MERCEDES LÓPEZ GARCÍA – DIRECTORA DE GESTIÓN DE CALIDAD 

5.7. DR. JUAN MANUEL PACHECO ZEBALLOS, DIRECTOR DE LA ESCUELA DE POSGRADO  

5.8. DR. JUAN QUIJANO PACHECO – DECANO DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 

5.9. DR. MARCO ANTONIO CARMONA BRENIS, DECANO DE LA FACULTAD DE DERECHO Y HUMANIDADES 
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5.10. DR. EDWARD RUBIO LUNA VICTORIA – DECANO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA. 

5.11. DR. CARLOS MENDOZA HERNÁNDEZ – REPRESENTANTE DE LOS DOCENTES 

5.12. MGTR. RITA PATRICIA ARROYO CHÁVEZ – REPRESENTANTE DE LOS EGRESADOS 

6. OTROS. 

EN CUMPLIMIENTO DEL ARTÍCULO 11 DE LA LEY UNIVERSITARIA, LEY N°30220, NUMERAL 11.2 CUMPLIMOS CON 

PUBLICAR EN EL PORTAL DE TRANSPARENCIA DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO, LOS PRINCIPALES 

ACUERDOS ACADÉMICOS: 

 

LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS DE LOS CONSEJOS UNIVERSITARIOS ANTERIORES 
 
A CONTINUACIÓN, LA RECTORA CEDIÓ LA PALABRA A LA SECRETARIA GENERAL PARA QUE DIERA LECTURA A LAS ACTAS DE LOS CONSEJOS 

UNIVERSITARIOS ANTERIORES, A FIN DE APROBARLAS. 

 

APROBACIÓN DEL ACTA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO ORDINARIO DEL 30 DE NOVIEMBRE DE 2021 
ACUERDO N° 01: APROBAR EL ACTA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO ORDINARIO DEL 30 DE NOVIEMBRE DE 2021, SIN OBSERVACIONES. 
 

APROBACIÓN DEL ACTA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO EXTRAORDINARIO DEL 03 DE DICIEMBRE DE 2021 
ACUERDO N° 02: APROBAR EL ACTA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO EXTRAORDINARIO DEL 03 DE DICIEMBRE DE 2021, SIN OBSERVACIONES. 

 
APROBACIÓN DEL INFORME N° 313 -2021-DGT-UCV DE GRADOS Y TÍTULOS 
ACUERDO N° 03: APROBAR EL INFORME N° 313-2021-DGYT-UCV DEL 23 DE DICIEMBRE DE 2021 Y OTORGAR 437 GRADOS ACADÉMICOS DE 

BACHILLER, 2,148 DE TÍTULOS PROFESIONALES, 755 GRADOS ACADÉMICOS DE MAESTRO Y 64 GRADOS ACADÉMICOS DE DOCTOR, 

HACIENDO UN TOTAL DE 3,404 DIPLOMAS. 

 

APROBACIÓN DE SOLICITUDES DE DUPLICADOS DE GRADOS Y TÍTULOS 
ACUERDO N° 04: APROBAR LAS SOLICITUDES DE DUPLICADOS DE DIPLOMAS DE GRADOS ACADÉMCOS Y TÍTULO PROFESIONAL POR ERROR 

EN LA DIGITACIÓN DE LOS DATOS Y RECTIFICACIÓN DE DATOS. 

 

PEDIDOS DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 
ACTO SEGUIDO, LA SEÑORITA RECTORA PRECISÓ QUE, COMO SE HABÍA HECHO EN LOS CONSEJOS ANTERIORES, CADA MIEMBRO DEL 

COLEGIADO HARÍA USO DE LA PALABRA PARA PRESENTAR SUS PEDIDOS, DEBATIRLOS Y TOMAR ACUERDO AL RESPECTO. SOLICITÓ QUE SEAN 

MUY PUNTUALES EN SUS INTERVENCIONES. 

 

PEDIDOS DEL DR. HERACLIO CAMPANA AÑASCO, VICERRECTOR ACADÉMICO 
EL DR. CAMPANA, SALUDÓ A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO UNIVERSITARIO ASIMISMO MANIFESTÓ QUE TENÍA PEDIDOS QUE SERÁN 

SUSTENTADOS POR ÉL Y OTROS QUE CORRESPONDEN SER SUSTENTADOS POR LOS DECANOS EN SUS RESPECTVIAS INTERVENCIONES. 

INICIÓ SU PRESENTACIÓN INDICANDO QUE MEDIANTE OFICIO N° 132-2021-UCV/VA HABÍA REMITIDO A RECTORADO Y SECRETARÍA GENERAL 

TODOS LOS TEMAS QUE SERÁN SUSTENTADOS EN CONSEJO UNIVERSITARIO. 

 

1. APROBAR LA MODIFICACIÓN DEL CRONOGRAMA ACADÉMICO Y DE PAGOS DE PREGRADO 
CORRESPONDIENTE AL AÑO 2022 
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ACUERDO N° 05: APROBAR LA MODIFICACIÓN DEL CRONOGRAMA ACADÉMICO Y DE PAGOS DE PREGRADO, PFA Y POSGRADO PARA EL 

AÑO 2022. 

 
 

2. INCORPORACIÓN DE DOCENTES INVITADOS DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO  
 

ACUERDO N° 06: APROBAR LA INCORPORACIÓN COMO DOCENTES INVITADOS DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO A 05 PROFESIONALES 

DESTACADOS PARA LOS PROGRAMAS DE MAESTRÍA Y DOCTORADO DE LA ESCUELA DE POSGRADO. 

 

3. APROBAR LA NULIDAD DE ADMISIÓN, MATRÍCULA Y ESTUDIOS POR INCUMPLIMIENTO DE REQUISITOS 
 

ACUERDO N° 07: DECLARAR LA NULIDAD DEL PROCESO DE ADMISIÓN Y MATRÍCULA DE LOS 04 ALUMNOS DE LA SEDE INSTITUCIONAL – 

TRUJILLO Y 01 CAMPUS PIURA. 

 
4. APROBAR EL CAMBIO DE MODALIDAD DE ADMISIÓN A LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO 

 
ACUERDO N° 08: APROBAR EL CAMBIO DE MODALIDAD DE ADMISIÓN A LA UCV DE “EVALUACIÓN ESPECIAL” EN LA CLASIFICACIÓN DE 

“TRASLADO EXTERNO DE INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR” A “EXAMEN ORDINARIO DE ADMISIÓN” PARA 03 ESTUDIANTES DEL 

PROGRAMA DE FORMACIÓN PARA ADULTOS – ADMINISTRACIÓN Y 01 DEL PROGRAMA DE PREGRADO REGULAR – DERECHO, DE LA FILIAL 

LIMA – CAMPUS CALLAO. 

 

PEDIDOS DEL DR. JORGE SALAS RUÍZ, VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN 
 
LUEGO DE LOS SALUDOS PROTOCOLARES, EL DR. JORGE SALAS RUIZ INICIÓ SU EXPOSICIÓN INDICANDO QUE SUS INFORMES SERÁN 
PRESENTADOS AL DESPACHO DE RECTORADO.  
 

1. RECONOCIMIENTO DE 08 GRUPOS DE INVESTIGACIÓN 

ACUERDO N° 09: RECONOCER LA CONSTITUCIÓN DE OCHO (08) GRUPOS DE INVESTIGACIÓN DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO. 

 

PEDIDOS DE LA DRA. SOPHÍA VERÓNIKA CALDERÓN ROJAS: VICERRECTORA DE BIENESTAR 
UNIVERSITARIO 
LA DRA. VERÓNIKA CLADERÓN ROJAS, MANIFESTÓ QUE NO TENÍA PEDIDOS 
 
PEDIDOS DE LA DRA. ANA TERESA FERNÁNDEZ GILL: REPRESENTANTE DE LA JUNTA GENERAL DE 
ACCIONISTAS 
LA DRA. ANA TERESA FERNÁNDEZ GILL, MANIFESTÓ QUE NO TENÍA PEDIDOS 
PEDIDOS DEL DR. JOSE LUIS CASTAGNOLA SÁNCHEZ: REPRESENTANTE DE LA JUNTA GENERAL DE 
ACCIONISTAS. 
EL DR. JOSE LUIS CASTAGNOLA SÁNCHEZ, MANIFESTÓ QUE NO TENÍA PEDIDOS. 

 
PEDIDOS DE LA DRA. MERCEDES LÓPEZ GARCÍA: DIRECTORA DE GESTIÓN DE CALIDAD 
LA DRA. MERCEDES LÓPEZ GARCÍA HIZO UNA BREVE PRESENTACIÓN DE LOS INFORMES DE RESULTADOS OBTENIDOS EN LOS PROCESOS DE 

AUTOEVALUACIÓN Y PROCEDIÓ A REALIZAR LOS SIGUIENTES PEDIDOS: 

 

1. APROBACIÓN DEL CATÁLOGO DE INDICADORES DE GESTIÓN PARA LA CALIDAD UNIVERSITARIA 
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ACUERDO N° 10: APROBAR EL CATÁLOGO DE INDICADORES DE GESTIÓN PARA LA CALIDAD UNIVERSITARIA DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR 

VALLEJO, VERSIÓN O3. 

 

2. APROBACIÓN DEL MANUAL DE LA CALIDAD  

ACUERDO N° 11: APROBAR EL MANUAL DE LA CALIDAD DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO S.A.C., VERSIÓN 07. 

 

3. PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DEL PLAN DE MEJORA INSTITUCIONAL 2022-2023 

ACUERDO N° 12: APROBAR LAS ACTIVIDADES DEL PLAN DE MEJORA INSTITUCIONAL 2022-2023 DE LA UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO. 

 

INFORMES Y PEDIDOS DEL DR. JUAN MANUEL PACHECO ZEBALLOS, DIRECTOR DE LA ESCUELA DE 
POSGRADO 
EL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE POSGRADO MANIFESTÓ QUE HABÍA CUMPLIDO CON PRESENTAR SU INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE 

DICIEMBRE.  

 

INFORMES Y PEDIDOS DEL DR. JUAN QUIJANO PACHECO: DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA 
SALUD 
EL DECANO DE CIENCIAS DE LA SALUD MANIFESTÓ QUE HABÍA CUMPLIDO CON PRESENTAR SU INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE 

DICIEMBRE.  

 
INFORMES Y PEDIDOS DEL DR. MARCO ANTONIO CARMONA BRENIS: DECANO DE LA FACULTAD DE 
DERECHO Y HUMANIDADES. 
EL DECANO DE LA FACULTAD DE DERECHO Y HUMANIDADES REALIZÓ UNA BREVE EXPOSICIÓN DE LOS PUNTOS DETALLADOS EN SU INFORME 

DE ACTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE, EL MISMO QUE FUE REMITIDO A SECRETARÍA GENERAL. 

 
INFORMES Y PEDIDOS DEL DR. EDWARD FREDDY RUBIO LUNA VICTORIA: DECANO DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA Y ARQUITECTURA. 
EL DR. RUBIO LUNA VICTORIA MANIFESTÓ QUE NO TENÍA PEDIDOS E HIZO UNA SUSCINTA EXPOSICIÓN DE SU INFORME DE ACTIVIDADES. 

 

FINALMENTE, LA DRA. JEANNETTE CECILIA TANTALEÁN RODRÍGUEZ FELICITÓ A TODOS LOS MIEMBROS DEL CONSEJO, LES AGRADECIÓ SU 

GENEROSO ESFUERZO EN EL TRABAJO QUE REALIZAN COTIDIANAMENTE EN TODOS LOS PROCESOS INSTITUCIONALES, MANIFESTÓ SU 

AGRADECIMIENTO A LOS PRESENTES POR LA PARTICIPACIÓN DE TODOS EN ESTE CONSEJO, LES DESEÓ SALUD Y SIENDO LAS DOCE HORAS DEL 

MISMO DÍA Y AÑO, LEVANTÓ LA SESIÓN. 

 

 

 

 

    Dra. JEANNETTE TANTALEÁN RODRÍGUEZ                           Abog. ROSA LOMPARTE ROSALES               
RECTORA                                                                             SECRETARIA GENERAL 

 

 


